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Ata n. 01/2020

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI – N. 01/2020

1 Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às dezessete horas e trinta 
2 minutos, na Sala de Aula 07, na Rua Doutor Getúlio Vargas, número dois mil oitocentos e vinte 
3 e dois, Bairro Bela Vista, Ibirama, Estado de Santa Catarina, teve início a reunião ordinária do 
4 Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a presidência 
5 do Diretor Geral, Jaison Ademir Sevegnani, com a presença dos conselheiros que assinaram ao 
6 final desta ata, tendo também assinado a lista de presença. O Diretor Geral, Jaison Ademir 
7 Sevegnani, saudou a todos, iniciando assim os trabalhos do dia. A ata da reunião anterior, a 
8 saber, 09/12/2019, foi aprovada por unanimidade. Não havendo assuntos a serem tratados 
9 durante a sessão de expediente, passou para o item constante na pauta: 1) Processo n. 

10 1306/2020: origem: CEAVI-CINF; interessado: Rafael Turnes Silveira; assunto: Solicitação de 
11 participação em curso através de recurso do Edital PROCAPT - DG nº 04/2020; tendo como 
12 relator: Eduardo Müller dos Santos. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo 
13 interessados em discutir, o processo foi homologado por unanimidade. Passou para os 
14 assuntos gerais: O Conselheiro Geraldo Menegazzo Varela manifestou preocupação quanto ao 
15 baixo número de matriculas de calouros no curso de Engenharia de Software, pontuando que é 
16 necessário considerar que os calouros matriculados neste período advém do vestibular de 
17 verão, o qual apresenta um histórico de maior procura do que o vestibular de inverno. Ou seja, 
18 segundo o Conselheiro a preocupação se acentuará na metade do ano, quando a procura pelo 
19 vestibular de inverno geralmente é menor. Estendeu sua preocupação quanto ao número de 
20 matrículas para dos demais Cursos do Centro. Mencionou que o Curso de Sistema de 
21 Informação passou por uma reestruturação, quando passou a se chamar Engenharia de 
22 Software, visando justamente resolver a questão da baixa demanda. Ressaltou que UDESC e o 
23 Centro devem começar a pensar ações para resolver o problema apresentado. Com a palavra, 
24 o Conselheiro Diego Rafael Stüpp explanou que, um dos motivos para o baixo número de 
25 alunos matriculados  reside no fato de que o período de matrícula da UDESC é posterior ao das 
26 demais instituições de ensino, ou seja, demasiadamente próximo ao início das aulas. Isso faz 
27 com que os aprovados nos vestibulares procurem primeiramente as instituições de ensino que 
28 possibilitam a efetivação  da matrícula antes do período proporcionado pela UDESC. Como 
29 proposta para resolver essa situação informou que se pretende implantar matrícula on-line. 
30 Ressaltou ainda que os cursos da UDESC Alto Vale apresentam uma demanda de 
31 aproximadamente três candidatos por vaga e que ainda estão acontecendo as chamadas 
32 subsequentes, podendo então completar todas as vagas disponíveis. Finalizou mencionando 
33 que realmente a UDESC carece de um maior trabalho publicitário, mas todos (professores, 
34 chefes de departamentos, técnicos e alunos) devem se engajar na divulgação dos cursos. A 
35 palavra foi passada para a Conselheira Fanni Wippel que apontou o problema de mobilidade na 
36 cidade, o que dificulta o deslocamento dos alunos. Com a palavra, o Conselheiro Marino Luiz 
37 Eyerkaufer, destacou a necessidade de pensar nos planejamentos estratégicos dos cursos. 
38 Destacou ainda a urgente necessidade de aumentar a satisfação dos alunos e de ampliar o 
39 ensino híbrido, em vista das universidades particulares que já aderiram. Finalizou sua fala com 
40 os informes sobre o andamento das obras do novo prédio, da reurbanização, da academia ao 
41 ar livre, do auditório, do laboratório de pesquisa, da garagem para os veículos oficiais e do 
42 Centro de Convivência que está sendo implantado na Casa do Bosque.  E, nada mais havendo 
43 a tratar, foi declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a 
44 presente ata, que foi assinada digitalmente por mim e por todos os presentes.
45 PRESENTES:
46 Jaison Ademir Sevegnani:_______________________________________________________ 

47 Diego Rafael Stüpp: ___________________________________________________________

48 Dinorá Baldo de Fáveri: ________________________________________________________

49 Eduardo Müller dos Santos: _____________________________________________________

50 Fanni Wippel:________________________________________________________________

51 Fernando Scheeffer: ___________________________________________________________

52 Gabriele Vanessa Tschöke: _____________________________________________________

P
ar

a 
ve

rif
ic

ar
 a

 a
ut

en
tic

id
ad

e 
de

st
a 

có
pi

a 
im

pr
es

sa
, a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 U

D
E

S
C

 0
00

10
46

8/
20

20
 e

 o
 c

ód
ig

o 
11

O
0C

H
F

9.
O

 o
rig

in
al

 d
es

te
 d

oc
um

en
to

 é
 e

le
tr

ôn
ic

o 
e 

fo
i a

ss
in

ad
o 

ut
ili

za
nd

o 
A

ss
in

at
ur

a 
D

ig
ita

l S
G

P
-e

 p
or

 E
D

U
A

R
D

O
 M

Ü
LL

E
R

 D
O

S
 S

A
N

T
O

S
 e

 J
A

IS
O

N
 A

D
E

M
IR

 S
E

V
E

G
N

A
N

I e
 F

A
N

N
I W

IP
P

E
L 

e 
V

A
N

D
E

R
LE

I D
O

S
 S

A
N

T
O

S
 e

 R
E

N
A

N
 T

H
IA

G
O

 C
A

M
P

E
S

T
R

IN
I e

 o
ut

ro
s 

em
 1

3/
04

/2
02

0 
às

 1
8:

24
:0

3,
 c

on
fo

rm
e 

D
ec

re
to

 E
st

ad
ua

l n
º 

39
, d

e 
21

 d
e 

fe
ve

re
iro

 d
e 

20
19

.

2



Ata n. 01/2020

53 Geraldo Menegazzo Varela: _____________________________________________________

54 Marino Luiz Eyerkaufer: ________________________________________________________ 

55 Paolo Moser: ________________________________________________________________

56 Vanderlei dos Santos: _________________________________________________________

57 Secretário: Renan Thiago Campestrini: ____________________________________________
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